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Réunion du CA du 18 décembre 2014 
Présents : Cédric Delespaux, Gaël Vandezande, Laurent de Greef, Renaud d'Hondt, Benoît 

Nicaise, Fabrice Wauthy et Benjamin Anciaux 

Excusée : Morgane Jansen 

Lieu et heure du début : Bar du Lion, 19h30 

Approbation de l'ordre du jour 

L'ordre du jour est approuvé avec l'ajout de points divers. 

Approbation du PV d'octobre 

Le PV est approuvé à l'unanimité. 

Etat des lieux financiers 

Benjamin présente l'état des lieux financiers au 30 novembre. Benoît demande à Benjamin de 

placer une copie de l'état des lieux financier sur le drive avant la réunion. 

Proposition des guides 

Le CA donne son accord de principe pour l'organisation d'une activité en partenariat en 2015. 

Préparation de l'AG 

Bilan AVATAR : Benjamin contactera Tatiana pour lui demander un bilan écrit d'AVATAR. 

Certains membres du CA insistent sur ce point car "on est obligé d le publier". 

Bilan moral : Benoît s'occupera de sa rédaction. Benjamin écrira le plus rapidement possible 

un petit tableau rappelant aux administrateurs les différents projets qu'ils ont suivi. Il leur sera 

alors possible de fournir à Benoît les différents documents nécessaire à la rédaction de ce bilan 

moral. 

Bilan des permanents : Le CA demande à Benjamin de rédiger un bilan sur leur activité afin 

d'informer l'AG de l'ensemble de travail commis. 

Bilan financier : Benjamin s'en occupe avec Gaël début janvier. 

Benoît propose d'envoyer les comptes aux membres bien à l'avance afin d'éviter les questions 

en AG. Après discussion, le CA s'accord sur le fait que les membres seront incités à venir à BEta 

Larp pour poser leurs questions mais qu'on ne peut leur interdire d'interroger le CA durant 

l'AG. 

Benjamin enverra l'invitation aux membres début janvier. 

Retours sur BEta Larp 

Benoît commente le document envoyé par mail. 

Il précise qu'au niveau communication, son équipe utilise principalement deux relais : 

Facebook et Twitter. Ils envoient deux publications par jour pour tenir les gens en haleine. 



Réunion du CA du 18 décembre 2014 

 

 

BE Larp – Fédération Belge du Jeu de Rôles Grandeur Nature, A.B.S.L. 

Avenue Prekelinden, 78, 1200 - Woluwe-St-Lambert – Bruxelles 

n° d'association: 162012001 n° d'entreprise: 475429068 

www.larp.be - info@larp.be - +32 (0)494 07 79 16 - +32(0)490 43 86 89 

Benoît est content du retour positif de la communauté. Il y a beaucoup de conférenciers 

(douze inscrits au 18 décembre dont plusieurs français). Laurent demande à Benoît de 

contacter Quentin de Saint-Aubert pour son activité. 

Concernant le tournoi d'escrime de GN, la communication relative sera faite lundi 22. La RoS 

s'est portée volontaire pour animer le tournoi le jour dit. Laurent demande à Benoît de 

préparer un diplôme officiel pour le futur champion. Benjamin a envoyé aux partenaires 

habituels de BE Larp une demande de lots pour le vainqueur. 

Concernant le trollball, Daniel Turch a préféré le transformer en conférence vu les conditions 

climatiques probables au 17 janvier. 

Laurent propose que l'on profite de la communication générale de BEta Larp pour faire la 

promotion de l'enquête relayée par Gilles sur les pratiques du GN. 

Cédric propose que l'on invite des personnalités politiques à cet événement. Benoît s'en 

chargera. 

Benjamin et Fabrice changeront leur conférence en discussion de table ronde. 

Concernant le budget, Gaël précise qu'il faudra créer un poste supplémentaire pour le 

matériel audio. Il estime les dépenses à 250€ environ. Le CA valide le budget proposé par 

Benoît. 

Le CA valide l'idée de faire payer les boissons à prix démocratique (50€c le soft et 1€ la bière). 

Le CA valide le budget et remercie Benoît pour son investissement. 

Bilan AVATAR 

Le CA estime que l'événement 2014 a été globalement un succès. 

Le CA s'étonne que le bilan financier d'AVATAR 2014 ne soit toujours pas finalisé. 

Le CA se réjouit de l'enthousiasme de l'équipe AVATAR mais est conscient que la mise en place 

d'un cadre sera nécessaire. AVATAR étant un projet de la fédération, il sera suivi par un 

administrateur. Laurent se porte volontaire pour suivre l'équipe jusqu'à la prochaine AG. 

Le CA est également conscient que ce cadre ne doit pas entraver la liberté des organisateurs. 

Il demande cependant à l'équipe de ne plus engager de dépense pour 2015 avant que le bilan 

financier de l'événement 2014 ne soit terminé. Benjamin doit normalement voir Corentin 

lundi soir pour finaliser ce point. 

Le CA demande à Laurent de chapeauter la gestion financière, administrative et humaine 

d'AVATAR 2015. 

Emploi CJC 

Le CA demande à Benjamin d'écrire le dossier pour obtenir l'emploi proposé par le CJC. 
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Serveur Teamspeak 

Gilles Cruyplants aimerait que le serveur Teamspeak soit ouvert aux organisations membres. 

Fabrice assure que c'est déjà fait. 

Festival enjeux 

Benoît précise que cette édition fut une déception. L'animation prévue n'ayant pas pu être 

organisée, ils ont tenu un stand classique qui n'a attiré que peu de gens. 

La cause principale de ceci revient, selon Benoît, au public qui connaît déjà de loin le GN et 

n'est donc pas demandeur d'information sur celui-ci. Le stand peu visible et peu attractif est 

probablement une autre raison. 

Cédric s'interroge sur l'utilité d'une nouvelle participation à ce genre de salon vu la mauvaise 

expérience. Benoît imagine qu'en préparant une activité visant ce public en particulier, il sera 

possible de les attirer vers le GN sachant que la plupart des gens ne connaissaient cette activité 

que de loin. 

Benoît précise aussi qu'une dynamisation du stand devra également passer par un budget plus 

conséquent et par une motivation de la cellule bénévole de représentation de BE Larp. Si les 

mêmes bénévoles pouvaient représenter BE Larp dans plusieurs salons, la représentation 

effective n'est serait que plus efficace. 

Gaël demande à Benoît de chiffrer un budget réaliste et cohérent pour l'année prochaine et 

de l'envoyer à Benjamin. 

Siège social 

Le CA s'interroge sur l'utilité de garder son siège social à Wolujeune. Il propose de voir en 2015 

s'il serait possible de transférer le siège social à Tubize et de prévoir d'autres lieux de réunion. 

Les permanents verront avec la MJ Antistatic s'il est possible de mettre leur siège social chez 

eux. Gaël propose également de disposer d'une boite postale. Les permanents se 

renseigneront à ce propos. 

Site permanent 

Renaud s'est réuni avec Corentin de Limelette, Daniel Tursh et Manu Ghigny. L'équipe met 

petit à petit les choses en place (une réunion par mois) pour obtenir un projet ficelé. 

Actuellement, l'équipe aimerait obtenir l'avis des membres sur leurs besoins et ils sont donc 

en train d'élaborer un questionnaire pour recueillir leurs attentes et demandes. Le cahier des 

charges est en cours de réflexion. 

Renaud enverra le questionnaire aux membres du CA dès qu'il sera terminé. 

Danse et BE Larp. 

Des membres d'un groupe de danse folklorique voudraient organiser une animation pour les 

jeunes dans le Brabant-Wallon. Gaël a pensé que BE Larp serait intéressé par l'organisation 

d'une activité pour cette association. 
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Le CA marque son accord de principe sur l'établissement d'un partenariat. Gaël sera le référent 

de ce projet. 

Réflexion sur le fait d'être membre 

Benoît constate que, parmi les membres de BE Larp, beaucoup agissent comme des clients. Il 

aimerait que cela change et créer une véritable dynamique de membres. Il demande aux 

membres de CA de réfléchir à cette thématique pour le prochain CA. 

 

Pour la note, 

Fabrice et Benjamin 

 

 

 

 

 


